

## 原発(核発電)の廃止・核兵器の禁止こそ 平和への道

原発を含む核の時代の戦争を前に、核兵器は人類の敵であり、「核抑止力」は平和の役に立たず、原発は無用の長物であることがはっきりしました。

### ロシアのウクライナ侵略糾弾

#### ロシア政府へ

**1 速やかな無条件停戦とロシア軍の撤退を求める**

**2 核兵器の脅しと使用を許さない**

核兵器の使用が許される理由は存在しません。2020年10月24日にはホンジュラスが核兵器禁止条約を批准し、同条約は2021年1月22日に発効しました。核兵器はこの「国際法」によって非人道的で違法とされたのです。核兵器は「力のシンボル」から「恥のシンボル」に変わりました。2020年8月の日本の世論調査でも72%が条約の批准に賛成しています。

**3 チェルノブイリなどの原発への攻撃・占拠をやめよ**

チェルノブイリ原発はいまだに大量の放射性物質を抱えています。さらに稼働中の原発への攻撃によって制御不能になれば、チェルノブイリ原発事故や福島第1原発事故を上回る被害が、ウクライナはもちろんそれ以外の国々にまで及びかねません。

#### ウクライナ政府へ

**・ウクライナで稼働中の原発の即時停止を求めます**

ウクライナは電力の半分以上を原子力に依存し、15基のうち休止中を除く原発が稼働しています。攻撃や事故により原発が制御不能になれば、大きな被害が起こりかねません。

#### 欧州各国、日本政府へ

**・原発停止を補うため、ウクライナへの電力をはじめとする  
エネルギーや資源などの提供を求めます**

市民の命・生活を維持するために、電力をはじめ様々なエネルギー、物質の提供を求めます。

#### 中国政府へ

**・ただちに仲裁を求めます**

両国と友好関係にある立場から人道的にも最大限の努力をするべきです。

**原発の廃止、核兵器禁止条約の批准を日本政府に要求します**